

Ventas de Zafarraya estrena pozo y finaliza la construcción de un depósito de agua con la ayuda de Diputación

El presidente, Francis Rodríguez, ha señalado que “no podemos permitir que las necesidades básicas de la población queden desatendidas”

miércoles 07 de agosto 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita a Ventas de Zafarraya, junto a la diputada provincial Ana Molina y el alcalde de Alhama de Granada, donde ha sido recibido por su alcalde, José Manuel Moreno, y el resto de la corporación municipal. Durante el encuentro, se ha dado por inaugurado el nuevo pozo, que garantizará el abastecimiento de agua potable a la localidad y que ha costado más de 700.000 euros gracias a la colaboración entre administraciones públicas, y se ha anunciado que la institución provincial también destinará 40.000 euros a la construcción de un nuevo depósito metálico alimentario. Esta iniciativa tiene como objetivo mejorar la capacidad de almacenamiento de agua y solventar los problemas de suministro que sufre la localidad, especialmente durante los meses de campaña agrícola.

Rodríguez ha manifestado que “la Diputación de Granada está comprometida en garantizar que todos los municipios de nuestra provincia tengan acceso a servicios básicos de calidad. La construcción de este nuevo pozo y del futuro depósito es una medida necesaria y urgente para

asegurar el suministro de agua potable a todos los habitantes de Ventas de Zafarraya, especialmente en los momentos de mayor demanda. No podemos permitir que las necesidades básicas de la población queden desatendidas”.

Por su parte, el alcalde de la localidad, José Manuel Moreno, ha indicado que “hoy en día, garantizar el abastecimiento es lo más importante para nosotros. Quiero agradecer al presidente y a la Diputación la colaboración tan grande que nos han prestado. Teníamos un pozo muy agotado, que nos llevaba a gastar 12.000 euros de luz al mes, y hemos pasado a uno nuevo que gasta mucho menos y además asegura el abastecimiento público. Con esta inversión mejoramos el presente y también aseguramos un futuro más sostenible para Ventas de Zafarraya”.

El actual depósito de agua de Ventas de Zafarraya fue construido hace más de 25 años, cuando la población del municipio era menor que la actual. Con el paso de los años, y debido a la modernización de la agricultura, la población ha experimentado un notable crecimiento demográfico, que en los meses de campaña, de febrero a noviembre, llega a triplicarse. Esta situación ha generado una presión considerable sobre el sistema de abastecimiento de agua, que no está capacitado para satisfacer la demanda actual.

El proyecto del depósito finalizará en las próximas semanas y se espera que las dos nuevas infraestructuras estén totalmente operativas antes del inicio de la próxima campaña agrícola. Esta medida aliviará la presión actual sobre el sistema de abastecimiento y también permitirá a Ventas de Zafarraya seguir creciendo de manera sostenible.

Visita a Hortoventas

La visita del presidente ha incluido un recorrido por Hortoventas, una de las principales cooperativas agrícolas de la provincia. Durante la visita, Francis Rodríguez ha destacado y puesto en valor la dedicación que tienen estos vecinos con la agricultura y las hortalizas, señalando que “hoy en día, Ventas de Zafarraya representa una gran parte de la despensa de muchos puntos de España, evidenciando el papel crucial que esta comarca desempeña en el sector agroalimentario nacional”.

En sus declaraciones, Rodríguez ha subrayado que “en esta comarca no hay paro y se generan muchos puestos de trabajo, lo que la convierte en un ejemplo para toda la provincia. Esta capacidad de crear empleo y riqueza localmente es un testimonio del espíritu emprendedor y la dedicación de sus habitantes, lo que hace que Ventas de Zafarraya sea una referencia en el ámbito agrícola y un modelo a seguir”.